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Verbale n.  129    del  13/10/2014 
 
 

           
 
 

L'anno duemilaquattordici giorno 13(tredici) mese di ottobre 2014 dalle ore 09.30 in poi, 

regolarmente convocata, si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 Sopralluogo Scuola Ferranti-Aporti; 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE 9.30    

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE     

NICOLOSI ANTONIO Componente 9.30  9.45  

FERRARELLA FRANCESCO Componente     

INTRAVAIA GAETANO Componente     

RUISI MAURO Componente     

CALDARELLA IGNAZIO Componente     

 

 



Il Presidente Allegro   constatata la regolarità dell’incontro alle ore 09.30  in presenza della 

segretaria Maria C. Torregrossa, dichiara aperta la seduta e ringrazia il dirigente scolastico Dr. 

Ilardi per la sua partecipazione. 

Il Presidente chiede al Dr. Ilardi le problematiche della scuola. 

Il Dr. Ilardi riferisce che esistono dei problemi al tetto. A suo tempo fu avvisato il settore ed è 

venuto in sopralluogo l’arch. Palmeri per verificarne i danni. Ha  constatato che si trattava di 

manutenzione ordinaria, quindi spesa a carico della scuola. Il Dirigente premette che su 

indicazione dei tecnici del comune ha provveduto a tamponare alcune lacune al tetto con 

silicone, ma il tetto rimane da sistemare meglio. 

Il Dr. Ilardi segnala che gli idranti antincendio non sono collegati alla rete idrica.e si richiede un 

intervento urgente al fine della messa in funzione degli impianti medesimi. 

 La Commissione esegue fotografie che verranno allegate al seguente verbale. 

Il Cons. Ruisi chiede di allegare al verbale , il verbale dello scorso anno relativo al sopralluogo 

svolto nella stessa scuola, ciò in quanto appare evidente che permangono allo stato attuale le 

stesse problematiche evidenziate lo scorso anno, le quali non sono state assolutamente risolte. 

La Commissione  procede alla visita delle aule  e nella stanza adibita a bidelle ria si evidenziano 

crepe alle pareti. 

Il Cons. Dara chiede se la scuola ha aderito a progetti PON. 

Il Dr. Ilardi risponde che da quando è dirigente non ci sono stati bandi per i relativi progetti 

PON. 

Alle ore 9.45 esce il cons. Nicolosi. 

Di seguito informa la commissione che una aula  del plesso è chiusa da circa un anno per motivi 

di sicurezza, perché il tetto non appare sicuro e gli alunni sono stati spostati in un'altra aula. 

Il cons. Caldarella chiede chi è il responsabile della sicurezza e se ci sono documenti che 

attestano 

Maria C. Torregrossa                

       Il V.Presidente  

       F.sco Dara 

 

          Il Presidente 

              Anna Allegro 

 



         


